



Stanstead

**PROVINCE DE QUÉBEC
MUNICIPALITÉ RÉGIONALE DU COMTÉ DE MEMPHRÉMAGOG
VILLE DE STANSTEAD**

**AVIS PUBLIC
DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE**

Prenez avis qu'un requérant a déposé une demande de dérogation mineure portant le numéro 2019-05, laquelle concerne le lot 5 076 285 du cadastre du Québec de la circonscription foncière de Stanstead, situé au 6, rue Maheux.

La demande consiste à autoriser la construction d'un abri d'auto d'une superficie de 35 m², alors que la superficie totale de tous les bâtiments accessoires excède la superficie du bâtiment principal, tel que prescrit à l'article 7.8 intitulé "Dimensions" du Règlement de zonage no 2012-URB-02.

Toute personne s'opposant à la demande de dérogation mineure pourra se faire entendre lors de la séance du conseil du 3 décembre 2019, à 19 heures au 425, rue Dufferin, à Stanstead.

DONNÉ À STANSTEAD, ce 1er novembre 2019.


Jean-Charles Bellemare,
Directeur général et greffier



Stanstead

PROVINCE OF QUÉBEC
REGIONAL MUNICIPALITY OF MEMPHRÉMAGOG COUNTY
TOWN OF STANSTEAD

**PUBLIC NOTICE
REQUEST FOR A MINOR DEROGATION**

Notice is hereby given that a request for a minor derogation, number 2019-05, has been made regarding lot 5 076 285 upon the *Cadastre du Québec*, registration division of Stanstead, at 6 Maheux Street.

The request is to allow the construction of a carport with an area of 35 m², while the total area of all accessory buildings exceeds the area of the main building, as prescribed in section 7.8 entitled "Dimensions " of Zoning By-law 2012-URB-02.

Any person objecting to the minor derogation will have a chance to be heard at the council meeting that will be held on December 3, 2019 at 7 p.m. at 425 Dufferin Street, in Stanstead.

The present text is not official, thus, the French version prevails.

GIVEN IN STANSTEAD, on November 1st, 2019.

Jean-Charles Bellemare,
Directeur général et greffier